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NIEDERSCHRIFT 
 
 

 
 

Gremium Ortsbeirat des Stadtteils Bauernheim 
Sitzungsnummer OB Bau/011/11-16 

Sitzungsdatum Mittwoch, den 24.09.2014 

Sitzungsbeginn 19:00 Uhr 

Sitzungsende 19:45 Uhr 

Ort 
Dorfgemeinschaftshaus Bauernheim (Mehrzweckraum),  
61169 Friedberg (Hessen) 61169 Friedberg (Hessen) 

 
 
Teilnehmerliste 
 

Vorsitzender 

Herr Ulrich Hausner  
 

Mitglieder 

Frau Antje Behl  
Herr Marten Hausner  
Herr Michael Klaus entschuldigt 
Frau Ilse Ludwig-Steinborn  
Frau Brigitte Raab-Stey  
Frau Angelika Scharfe  
Frau Renata Scharfe  
Herr Volker Steinborn  
 

Schriftführerin 

Frau Heike Strack  
 

Mitglieder des Magistrates 

Herr Stadtrat Dirk Antkowiak ab 19:10 Uhr 
Herr Stadtrat Reinhard Henrich Huth  
 
 
  
 
Ortsvorsteher Hausner eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit 
des Ortsbeirates fest. Die Ladung zur Sitzung erfolgte fristgemäß. Einwände gegen die Tagesordnung 
ergehen nicht. 
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Tagesordnung: 
 
 
Öffentlicher Teil 
 

TOP DS-Nr. Titel 

1   Genehmigung der Niederschrift über die 10. Sitzung am 22.01.2014  

2 11-16/0981 
Aufstellung eines Hochwasserrisikomanagementplans für das Einzugs-
gebiet der Nidda  

3   Mitteilungen des Ortsvorstehers  

3.1   
Mitteilungen des Ortsvorstehers;  
hier: Dorfgemeinschaftshaus Bauernheim  

3.2   
Mitteilungen des Ortsvorstehers;  
hier: Neubaugebiet  

3.3   
Mitteilungen des Ortsvorstehers;  
hier: Kastanienallee am Haupteingang des Friedhofs  

3.4   
Mitteilungen des Ortsvorstehers; 
hier: Fahrtzeiten der Buslinie zwischen Reichelsheim, Beienheim und 

Dorheim nach Wölfersheim  

4   Verschiedenes  

4.1   
Verschiedenes;  
hier: Schulsozialarbeit  

4.2   
Verschiedenes;  
hier: Verschwisterung Villiers-sur-Marne  

 
 

TOP DS-Nr. Titel 

 
1.  Genehmigung der Niederschrift über die 10. Sitzung am 22.01.2014 

 
Beschluss: 
 
Der Ortsbeirat des Stadtteils Bauernheim genehmigt die Niederschrift über die 10. Sitzung des  
Ortsbeirates vom 22.01.2014 mit nachstehender Ergänzung: 
 

Mitglieder 

… 
Herr Marten Hausner 

 

…  
 
Abstimmungsergebnis:  
 
Einstimmig mit Ergänzung beschlossen 
Ja 8  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 

2. 11-16/0981 
Aufstellung eines Hochwasserrisikomanagementplans für das Einzugs-
gebiet der Nidda 

 
Da Bauernheim von den Maßnahmen des Hochwasserrisikomanagementplans nicht betroffen ist, wird 
die Vorlage zur Kenntnis genommen. 
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3.  Mitteilungen des Ortsvorstehers 
 

3.1.  
Mitteilungen des Ortsvorstehers;  
hier: Dorfgemeinschaftshaus Bauernheim 

 
Defekte Ventilatoren im Saal wurden instandgesetzt, die Kiesfläche im Eingangsbereich wurde  
gepflastert und defekte Oberlichtöffner wurden instandgesetzt. Die Eingangstür klemmt zeitweise. Der 
fachgerechte Einbau wird angezweifelt und eine Prüfung für einen Austausch oder Neueinbau auf 
Kosten des Auftragnehmers veranlasst. 
Es fand eine Begehung mit den Haustechnikern Herr Kröller, Herr Neumann, Herr Förster und Herr 
Weinert statt. 
Besonderes Augenmerk lag auf den Maßnahmen zum vorbeugenden Brandschutz.  
Es wurde bemängelt, dass Brandschutztüren verkeilt wurden und der Zugang zum Gashaupthahn 
durch Vereinsutensilien schwer erreichbar ist. 
 
In einem Vereinsraum im Kellergeschoss wurde eine Wasserzapfstelle, vermutlich ohne Kenntnis der 
Haustechniker installiert, hier wird aus verschiedenen Gründen der Rückbau in Erwägung gezogen. 
 
Für den Haushalt 2015 wurden Mittel für die Instandsetzung von Fenstern und die Erneuerung der 
Saalbeleuchtung angemeldet. 
 
 

3.2.  
Mitteilungen des Ortsvorstehers;  
hier: Neubaugebiet 

 
Kaufverträge für die Reinhold-Höres-Str. 5, 7, 9, 13, 15 und 17 sind abgeschlossen. 
Das Grundstück Nr. 11 ist vertraglich an den Alteigentümer gebunden. Zwei Interessenten sind  
vorhanden. 
 
 

3.3.  
Mitteilungen des Ortsvorstehers;  
hier: Kastanienallee am Haupteingang des Friedhofs 

 
Die Kastanien sind mit einem seltenen Bakterium befallen. Dieser bewirkt, dass der Baum abstirbt. 
Das weitere Vorgehen wird noch erörtert. 
Möglich ist, dass, sofern der Erdboden auch befallen ist, muss das Erdreich abgetragen werden. 
Zurzeit besteht keine Verkehrsgefährdung. Die Bäume werden in häufigerem Abstand begutachtet. 
Sollte ein Ergebnis vorliegen, wird dies durch den Ortsvorsteher im Ortsbeirat bekannt gegeben. 
 
 

3.4.  
Mitteilungen des Ortsvorstehers; hier:  
Fahrtzeiten der Buslinie zwischen Reichelsheim, Beienheim und 
Dorheim nach Wölfersheim 

 
Der Ortsbeirat bemängelt die Fahrtzeiten der Buslinie zwischen Reichelsheim, Beienheim und 
Dorheim nach Wölfersheim. Da die Schulbezirke geändert wurden und nun die Bauernheimer Kinder 
nach Wölfersheim gehen können und sollen, sind die Verbindungen besser abzustimmen. 
Ortsbeiratsmitglied Renata Scharfe gibt bekannt, dass nach der fünften Schulstunde kein Bus von 
Wölfersheim nach Bauernheim fährt. 
 
 

4.  Verschiedenes 
 

4.1.  
Verschiedenes;  
hier: Schulsozialarbeit 

 
Stadtrat Huth gibt bekannt, dass die Schul-Sozialarbeit, die an der Henry-Benrath-Schule angeboten 
wurde, weg fällt. 
Der Kreis ist nicht bereit weiterhin Gelder zur Verfügung zu stellen und möchte die Verpflichtung auf 
die Städte abwälzen. 
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Ortsbeiratsmitglied Behl bedauert den Wegfall der Schul-Sozialarbeit und fragt, ob die Kosten nicht 
gesplittet durch Wetteraukreis, Stadt und Förderverein werden können. 
Stadtrat Antkowiak meldet sich zu Wort und teilt mit, dass dies eine originäre Aufgabe des Kreises ist. 
Die Stadt verfügt über eine eigene Jugendsozialarbeit und verweist auf das Jugendzentrum Junity. 
Frau Behl ist skeptisch, ob die Jugendlichen, die in der Schule erreicht werden, die Angebote des 
Junity nutzen. 
 
 

4.2.  
Verschiedenes;  
hier: Verschwisterung Villiers-sur-Marne 

 
Stadtrat Antkowiak teilt mit, dass der Wanderverein der Partnerstadt Villiers-sur-Marne acht Wanderer 
von „GutFuß“-Bauernheim einlädt, an der Jubiläumsfeier teilzunehmen. Das Treffen findet an  
Pfingsten 2015 statt. 
Ortsbeiratsmitglied Behl zeigt sich sehr interessiert und fragt nach der Möglichkeit zum Bürgerkontakt. 
Stadtrat Huth, der ebenfalls Mitglied im Verschwisterungsverein ist, schlägt vor, dem Ortsbeirat  
regelmäßig über Neuigkeiten zu berichten. 
Der Ortsbeirat Bauernheim möchte regelmäßig informiert werden. 
 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt Ortsvorsteher Hausner die Sitzung mit 
Dankesworten an die Anwesenden. 
 
 
 
 
 
 
 
 

Gez.: Ulrich Hausner    Gez.: Heike Strack 
(Vorsitzender)                                        (Schriftführerin) 

 

 

 
 


	Name
	Anwesenheit
	Entschuldigt
	BM_TEXT1
	Tagesordnung
	Vorlage
	Betreff
	Beschluß
	Zu

